



AVISO DE PRIVACIDAD

MARICEL MUÑOZ VITELIC, como Directora de la **Academia de Gimnasia Vi gymnast**, es responsable de recabar sus datos personales, del uso que se le dé a los mismos y de su protección.

Su información personal será utilizada únicamente para proveer los servicios y productos que ha solicitado, así como para la expedición de los comprobantes fiscales a que se refieren las leyes de la materia vigentes.

Se hace de su conocimiento que su información personal relacionada con la información que a continuación se relaciona, de forma enunciativa más no limitativa, como nombre y fecha de nacimiento de sus hijos, nombre de los padres, registro federal de contribuyentes y/o correo electrónico, domicilio particular, números telefónicos de contacto, cuenta bancaria de pago, historial médico de sus hijos, póliza individual o familiar de seguros de gastos médicos mayores, nombre de aseguradora, monto de prima, monto de coaseguro, grado escolar y/o nombre de la escuela de sus hijos, horarios de asistencia de sus hijos a esta academia, participación en eventos o exhibiciones; será utilizada únicamente para llevar a cabo los servicios que le estamos prestando.

Por cuanto hace a las cámaras de seguridad, se hace de su conocimiento que los videos y en su caso sus grabaciones; serán tratados con la más absoluta discreción y no serán proporcionados a ninguna otra persona dentro o fuera del territorio nacional; con excepción de que a solicitud expresa de las autoridades judiciales les sean proporcionados a las mismas.

Por otra parte, se hace de su conocimiento que se conserva una base de datos en la que se controla la información proporcionada por Usted para la prestación de los referidos servicios. En este sentido, se hace de su conocimiento que toda su información personal, será tratada con la más absoluta discreción y no será proporcionada a ninguna otra persona dentro o fuera del territorio nacional; con excepción de que a solicitud expresa de las autoridades judiciales a través de mandato judicial o fiscal les sean proporcionados sus datos personales a las mismas, en el ámbito de sus respectivas competencias.

Asimismo, se hace de su conocimiento, que sus datos personales se encuentran debidamente protegidos en materia de informática con versiones actualizadas de antivirus y demás protecciones informáticas que se consideran necesarias para la seguridad del equipo que se utiliza y resguardados únicamente por el personal autorizado para tal efecto.

Usted tiene derecho de acceder, rectificar y cancelar sus datos personales en nuestro poder, así como de oponerse al tratamiento de los mismos o revocar el consentimiento que para tal fin nos haya otorgado, solicitándolo a esta empresa por escrito en cualquiera de los formatos que para tal efecto ponemos a su disposición.

Con ello se busca respetar, proteger y garantizar sus derechos ARCO respecto de los datos personales que por su preferencia ha decidido confiarnos.

Se hace de su conocimiento que en cualquier momento puede consultar este aviso de privacidad además de la página de internet <http://vigymnast.mx/>, o directamente en las instalaciones de esta empresa.

Usted tiene derecho de acceder, rectificar y cancelar sus datos personales, así como de oponerse al tratamiento de los mismos o revocar el consentimiento que para tal fin nos haya otorgado, solicitándolo a esta empresa por escrito.

Asimismo, le informamos que sus datos personales no pueden ser transferidos y tratados dentro o fuera del país, por personas distintas a esta empresa.

Fecha última actualización 25 de octubre de 2018.

